

# Beschlüsse des Gemeinderates Neftenbach

Veröffentlichung auf der Homepage [www.neftenbach.ch](http://www.neftenbach.ch)

Sitzungen vom 27. April 2020

## Kündigung Mietvertrag Notunterkunft

Die Gemeinde Neftenbach hat im Januar 2016 die Liegenschaft Karl-Bügler-Strasse 13 als Unterkunft für Menschen in Notlagen gemietet. Die Liegenschaft bietet Platz für max. 20 Personen. Seit einiger Zeit nimmt die Belegung ständig ab. Zudem wurde die Quote zur Aufnahme von Asylsuchenden reduziert. Aufgrund der aktuellen Situation in der Schweiz ist kaum mit einer weiteren Zuweisung von Flüchtlingen zu rechnen. Diese Gruppe ist zudem berechtigt, auch selbst in der zugewiesenen Gemeinde eine Wohnung gemäss Sozialhilferichtlinien zu suchen. Somit ist es von Seiten Gemeinde in der Regel nur noch notwendig, eine Übergangslösung zu schaffen. Die «Früchtehalle» war eine perfekte Lösung für die schnelle Übernahme von gleichzeitig vielen Asylbewerbern im Jahr 2016, da die Gemeinde über keinen Wohnraum verfügte. In der heutigen Situation und für die Zukunft ist die Liegenschaft jedoch zu gross und entspricht nicht mehr den Bedürfnissen. Der Gemeinderat hat deshalb den Mietvertrag per 12. Januar 2021 gekündigt. Die heute noch dort wohnenden Personen werden bis Ende 2020 noch in die freiwerdenden Unterkünfte umziehen.

## Gemeinderat Neftenbach

Martin Schmid  
Gemeindeschreiber

Neftenbach, 08. Juli 2020